

Jean-Pierre Sueur a rencontré le 16 janvier 2012 les salariés de STECO sur le site d'Outarville. Il s'agit de la dernière entreprise française fabriquant des batteries. Le Tribunal de commerce d'Orléans doit statuer sur son avenir ce 24 janvier. Jean-Pierre Sueur était accompagné d'Emmanuel Hervieux, président de la communauté de communes.

A la suite de cette visite, il a écrit à François Fillon, Premier ministre, Eric Besson, ministre de l'industrie et Michel Camux, préfet de la région Centre, préfet du Loiret.

>> [Lire la lettre à François Fillon](#) (celles à Eric Besson et Michel Camux sont identiques)

>> [Lire Le Courrier du Loiret du 19 janvier.](#)